

東陽病院内科医師

鈴木 健士

健 康 ウ オ ツ チ ン グ

横芝町の皆さんこんにちは、暑い夏も終わり秋になつて来る頃かと思いますが、今回はこれから季節に多い子供の発熱（風邪）についてお話ししたいと思います。

子供は生まれて4

～6ヶ月位まではお

母さんの免疫（外界の菌などに対する抵抗力）を受け継いでいます。ですからお

母さんがあつたことのあるウイルスなどには普通発病せず、もちろんあまり外に出る機会もないこともあって風邪などをひきません、しかし生後6ヶ月を過ぎる頃からお母さんの免疫が切れるため、今後は自分の力で抵抗力をつければならないくなります。

この頃から徐々に外で遊ぶことが増えることもあり、風邪をひくことを心配です。子供が熱を出したりすると特に初めてのお子さんを

持つお母さんは慌ててしまうのも無理のことですが、これから外界の病原体に対する抵抗力をつけ、強い体力を作つていくためには必要な経験と言えるのかも知れません。しかし経験といつてもその病気で重症になつてしまつては元も子もありませんので、いくつかの注意すべき点を知つて頂きたいと

外来にかかる時に熱を大変心配される方が多いようです。特にお子さんはかなり高い熱が出る事が多いのです。熱よりもむしろお子さんの場合は「元気があるかどうか」ということを注意された方がよいと思います。40度の熱があつても元気にしているお子さんよりも、たとえ熱がなくともぐつたりとしておもちゃで遊ばないお子さんの方が心配です。特にお母さんが「いつも遊ばないお子さんの方が心配です。ぜんぜん違つて元気がない」と感じたときに心配です。

秋茄子を隣の嫁に貰ひけり
籐椅子に寝息小さき人のゐて
天測の郷土の偉人蟬時雨
秋風の馳せくる宵の独り酌
文月の海に向けたる机がひとり
籠にたばねし小松菜かひぬ
秋の香のかすかに届く朝市に
藁にたばねし小松菜かひぬ
新葉の香りが風に乗りて来ぬ
コンバインが今刈れる稲より
火を消せば一人も楽し遠花火
伊藤 敬子

秋茄子を隣の嫁に貰ひけり
籐椅子に寝息小さき人のゐて
天測の郷土の偉人蟬時雨
秋風の馳せくる宵の独り酌
文月の海に向けたる机がひとり
籠にたばねし小松菜かひぬ
新葉の香りが風に乗りて来ぬ
コンバインが今刈れる稲より
火を消せば一人も楽し遠花火
伊藤 敬子

汗だくの躰休める傍らに
紫淡く胡麻の咲きゐ
突然に君逝きませり教へ子の
高校生等声あげ泣けり
西山満里子

宇井 ちい
押尾 輝子
高橋 滉
西山満里子

宇井 ちい

宇井 ちい